
 

CA ASL 6 septembre 2024 

Etaient présents :
Christine ROUMILHAC Présidente
Françoise LECLERC Trésorière
Pascal BONNE Membre
Céline ERRADI.                     Membre
Jean Claude MIREMONT Membre
Marie Paule MULET Membre
Stéphane PIHIER MAIRIE
Laurent LESAGE MAIRIE

Absent excusés : membres: Marc DE GIOVANNI 
                 Membres invités: Corinne BRUNON. Jean Louis LOPES

Introduction de Christine Roumilhac qui fait remarquer que sa charge de travail ainsi que celle de 
Françoise est considérable. 
 -Elle propose à Pascal Bonne de s’occuper de Silae puisqu’il a le plus de salariés et qu’il en est à 
l’initiative. Cela permettrait aussi de ne pas racheter un ordinateur à Marie Paule: Refus de Pascal  qui 
considère en effet que le pilotage RH de l'ASL est un tout, incluant  la paie sur SILAE qui en est le logiciel 
de suivi, et la gestion de la formation, et qu'il n'est pas souhaitable d'émietter la mission entre différentes 
personnes. Il est prêt à accompagner Marie Paule dans la prise en main de SILAE. 
- Françoise s’est mise d’accord avec Céline pour que cette dernière ait la responsabilité des PASS +.
- Francoise propose à Pascal de s’occuper de la formation sachant que c’est un travail très ponctuel : max 
une fois par an: refus de Pascal. 
- Jean Claude reste le responsable Assoconnect  
- Marie Paule après le rôle de responsable RH …elle doit être en copie de tous les échanges salariés et 
Aleris afin de prendre en main l’activité progressivement. Pascal accepte de la former ++ sur Siiae. 

Chaque membre du CA se doit de participer à la vie de l’ASL en dehors de sa section. 
Réflexion à venir sur les rôles à distribuer . (Besoin d’un(e) secrétaire)

Reprise des éléments du compte rendu du précédent CA.

1/ FETE ASL 14 et 15/09
Le 14 – tournoi Tennis de Table
Le 15 Concours de Pétanque sous réserve que les toilettes soient réparées….
          Pickelball au gymnase
          Tennis ASL– double surprise le matin 

2/ 2 nouvelles sections rejoignent l’ASL – 
L’Aïkido et le Pickelball
- Pour le Pickelball le matériel est fourni par l’association  POP (Pickleball Paris Ouest). Signature d’un 
entente .
90% des cotisations seront reversées



Montant des cotisation : 120,00 € pour les louveciennois et 140,00 pour autres
- Aïkido re présenta par isabelle Clavagnier. 

3/ les livrets ASL sont bien présents il y aura un stock dans la salle de réunion et il y en aura de déposés à 
certains points stratégiques

4/ Demande de prime de 3 000,00 € pour Thierry SOURIN – TENNIS – nous avons demandé le compte 
rendu de leur dernier CA attribuant cette prime   - Nous ne l’avons toujours pas.

5/ BADMINTON :
Nous avons reçu le certificat d’honorabilité de Lucas SOTTO leur entraîneur.
Nous attendons toujours la convention de l’entente Le CHESNAY LOUVECIENNES .
Une lettre envoyée à l’ASL par la présidente du Badminton au Chesnay (ville avec laquelle il y a un 
entente) accable Christophe ISIDOR et se plaint d’ingérence .(remise à chaque membre du CA)

6/ POINT ASSOCONNECT –
Certaines sections n’ont rien fait sur AssoConnect de la saison.
Jean Claude se charge de les coacher afin qu’elles prennent le pas cette année 

Il est impératif que toutes les sections fassent leur comptabilité sur ASSO CONNECT pour la saison 
2024/2025,
même s’ils n’utilisent pas les formulaires adhésion – ce qui serait malgré tout préférable.

7/ Les chèques vacances sont dématérialisés – à suivre – 

8/ Fontaines à eau – ce n’est pas oublié – mais problème de raccordement.

9/ Demander à la Mairie de ne pas mettre de PV si on utilise la dépose minute devant le gymnase,
puisqu’il n’y a plus l’école. À suivre .

10/ Les 3 000,00 € de subventions demandés par le FOOT ont bien été virés. La section est inquiète car 
cette année le nombre d’inscription dans certains groupes d’âge  ne permettra pas d’envisager de 
constituer l' équipe. 

11/ Confirmation du montant de la cotisation frais administratifs par adhérent : 2,00€ qui seront
prélevés sur le compte des sections en janvier selon le nombre d’adhérents communiqués pour
la saison 2023/2024 . Ces sommes seront à mettre en imputation 606400

RAPPEL de la date pour la transmission des états de fin de saison.  Septembre

L’AG ASL aura lieu le MARDI 19 NOVEMBRE salle Renoir 

Fin de la réunion à 19H suivi du « pot » de rentrée.

Pas de nouvelle date de CA; à venir. 


